

Medienmeldung vom 31. August 2011

Selzach: Unfall auf der «Haagkreuzung» fordert drei Verletzte

Bei einem Verkehrsunfall zwischen zwei Autos sind am Mittwochmorgen auf der «Haagkreuzung» in Selzach drei Personen verletzt worden. Zur Klärung des Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen.

Am Mittwoch, 31. August 2011, um zirka 8.30 Uhr, fuhr eine Automobilistin in ihrem Subaru von Solothurn herkommend auf der Bielstrasse Richtung Grenchen. Auf der «Haagkreuzung» in Selzach kollidierte sie seitlich-frontal mit einem Fahrzeuglenker, welcher in seinem Mazda von der Haagstrasse herkommend in die Bielstrasse einbog um nach Solothurn zu gelangen. Die Vorrtrittsregelung auf der betroffenen Kreuzung wird mit einer Lichtsignalanlage geregelt, der genaue Unfallhergang ist derzeit noch unklar.

Der Mazda-Fahrer wurde beim Zusammenstoss in seinem Fahrzeug eingeklemmt. Er musste durch Einsatzkräfte der Stützpunktfeuerwehr Grenchen und der Ortsfeuerwehr Selzach mit Spezialwerkzeugen aus seinem Auto befreit werden. Er, seine Mitfahrerin wie auch die Subaru-Lenkerin zogen sich beim Unfall leichte bis mittelschwere Verletzungen zu und mussten mit drei Ambulanzfahrzeugen in Spitäler eingewiesen werden. Beide Unfallautos erlitten Totalschaden.

Für die Rettungsmassnahmen und die polizeiliche Tatbestandsaufnahme musste die Bielstrasse im Bereich der «Haagkreuzung» für den Durchgangsverkehr zeitweise gesperrt werden. Eine entsprechende Umleitung wurde durch die Feuerwehr eingerichtet.

Personen, welche zum Unfallhergang sachdienliche Angaben machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen in Verbindung zu setzen, Telefon 032 654 39 69.

